

LA RAZÓN

LUNES, 7 - X - 2002

Investigación y diabetes

Como miembro del Comité Independien-

te de Diabéticos (CID), quisiera aclarar algunos puntos del debate científico que estamos viviendo y en el que, desgraciadamente, se está mediatizando la enfermedad de la diabetes por ciertos intereses muy lucrativos para pocas personas, pero poco eficientes para la búsqueda de la solución a nuestro problema.

La ministra Ana Pastor no impide la investigación con células madre. Precisamente, siguiendo el criterio de muchos científicos, apuesta por la investigación de células madre adultas frente a las embrionarias. Presentar una verdad a medias, es mostrar una mentira. En numerosos medios de comunicación se habla indistintamente de células madre sin diferenciar entre

las adultas (apuesta de las legislaciones occidentales y que, como se ha podido ver en el implante de corazón realizado en Valladolid, es la mejor alternativa) y las embrionarias (de futuro incierto).

Esta equivocación también ha sido alimentada por D. Rafael Sánchez Olmos, presidente de la Federación Española de Diabéticos, al confundir a la opinión pública con unas declaraciones usurpando la voz de los diabéticos en España. Desde el CID queremos denunciar que esta Federación mantiene un acuerdo con el Dr. Bernat Soria buscando confundir a la opinión pública diciendo que la única vía es la investigación de células embrionarias, silenciando los importantes avances conseguidos con

la células madre de tejidos adultos. Nos intentan vender humo, mientras otros nos aportan realidades.

María del Valle Cerrillo
Madrid